
 

 

 

 

２０１３年１０月２９日（火）   神戸ポートピアホテル和楽の間 

 

≪ 受け付け ≫ 

                                

  会場受付の和やかな様子。 

季節を感じさせる飾り付けに優しさが感じられ 

これから始まる会合がますます楽しみ。                                        

                                

          

 

 

≪ 開  会 ≫   

   

                               

竹内邦子会長の開会ギャベル。 

                               今期への意気込みが伝わってきた。 

                               素晴らしい演台の花が船出にエールを送って 

いた。 

                              

                                

 

≪ ITC宣誓 ≫ 

  クリスタル神戸クラブ高橋昌子会員による宣誓。  

 

 

 

 

 

 

                     

   

 

カウンスル№３  第 １回会合  

ITC宣誓  

 我々、インターナショナル トレーニング  

イン コミュニケーションのメンバーは、世界

中の相互理解促進のために、コミュニケーシ

ョン技術と指導力の向上に努めることをここに

誓います。 



≪ 会長挨拶 ≫ 

竹内会長の今期第一声。「皆さんどのような秋をすごされ、パワーアップされましたか？ 

スポーツ、行楽、グルメ、芸術、それとも ITC？」という言葉を会場に問いかけた。 

また、みんなで力を合わせることの大切さにふれ、「大きな目的に向かって共に手を取り合い 

協力しよう」と今期の目標を達成する意気込みを述べられた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ ゲスト紹介 ≫ 

 たくさんのゲストがお越しになり、会場に熱気が感じられた。 

 

≪ 日本リージョンインフォメーション ≫ 

  

                               

公式訪問者  遠藤美与子日本リージョン第一 

副会長より１２点の報告があった。その中で、 

２０１４年６月２日~４日に行われるリージョン大会 

２０１５年７月１５日~１８日に行われる世界大会 

の案内があった。 

 

 

≪ ビジネス ≫ 

  

                                         

 

 

 

 

 

 

役員報告、常任委員会報告、特別委員会報告、他レベル報告がスムーズに行われた。 



 

 

≪ 特別審議事項  指名委員選挙 ≫ 

 

    カウンスル指名委員                 

カウンスル指名委員選挙が「相対多数選

挙」で行われた。                                                        

                                  結果３名の方が指名委員に決まった。 

 

 

 

 

 

テラーが計算している時間を利用して、北摂・淡路・ 

クリスタル神戸・バイリンガル西条クラブ高山敦子会員に 

よって「これからの ITCに向けて」について話された。 

いかに ITCへの思い入れがあるかがとてもよく伝わって 

きた。 

 

 

 

 

≪ 会    食 ≫ 

 

                                       

いつもの美味しい会食。 

                             季節感あふれるお料理にしばし休憩。 

                             この時間に、大勢の会員とのおしゃべりタイム。 

今までのこと、今のこと、これからのことなど、話で

盛り上がり。皆さんの顔がとても幸せそう。 

 

 

 

 

 

 



 

≪ プログラム ≫  講演＆エンターテイメント 

  

≪ インスピレーション ≫   

 

                           「世に溢れる音 音 音   リズム、メロディー、 

ハーモニーを持った音楽の世界 数多ある音楽から 

至極の一曲を 言葉を介さない魂と魂のふれあいを 

感じながら」  

 

淡路・クリスタル神戸クラブ岡田恭子会員による今回の 

プログラムにマッチしたインスピレーション。 

 

 

  プログラムリーダー 

 

 

                      関西クラブ上島晴美会員によるプログラムリーダーの 

リードで始まった午後のプログラム。 

優しくゆったりとした口調による導入で、より一層午後の 

プログラムが素晴らしいものになった。 

 

 

 

 

 

講演＆エンターテイメント 

 

テーマ： 「～律の調べ～」 

      講 師：  三原 剛氏（バリトン歌手・大阪芸術大学教授） 

                   ピアノ伴奏  遠藤玲子氏（大阪芸術大学講師） 

 



 

 

                                      三原教授のバリトンの歌声と、遠藤氏のピア 

                             ノ の音に会場中がひとつになり引き込まれ 

                             ていった。 

また、それぞれの作曲家のことや、歌につい

て説明をしていただいたので、とてもよく理

解したうえで歌を聞くことができた。 

特に山田耕筰の歌の説明の時「彼の歌は日

本語を大切に書かれている。」と言われたの

で、歌詞を改めて意識して聞くことで新しい

感動を味わうことができた。 

音楽の中に、私たちが日ごろ学んでいる「言

葉の重み」を感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

「さっちゃん」の歌の時、聴衆の顔がほころんでいたよう 

に見えた。体を揺らせながら、目を閉じて聞いていた人が 

どれほど多くいたことでしょう。 

また、「初恋」の歌が聞こえてきた時、隣席の方が「あー、 

いいよね。これ大好き！」と呟いていた。きっと歌に自分の 

思い出を重ねていたのでしょう。時代を、時間を越えてタイム 

スリップしたように感じた。 

本当に歌って素晴らしい！！ 

こんな充実した秋のひと時を過ごすことができたことに感動を覚え、感謝した。 

 



 

≪ 登録者数報告 ≫ 

 

                       登録者数１４６名 

                       姫路クラブ前川雅子会合コーディネーティング委員長 

が報告をした。 

 

 

 

≪ アナウンスメント ≫ 

 奥澤リージョン大会委員長が、リージョン大会の案内を 

 シャンソンに合わせて楽しく報告した。 

 

≪ 閉 会 ≫ 

 

最後に竹内会長が「皆さん、素敵にパワーアップされましたか？」と 

問いかけた。その言葉に会場中が頷き、拍手喝采。 

成功裡に終わることができた。 

 

≪ ブリング＆バイ ≫ 

会場の外では閉会後、ブリング＆バイが行われた。 

会員の協力のお蔭で、たくさんの品物が飛ぶように売れた。 

 

 

 

 

 

 

 

                        ♪会場の中の秋の訪れ♪ 

 

 

 

 


